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闪耀2013 国际消费电子展

联想获“CES年度最具创新企业”
1月16日，在美国拉斯维加斯举

办的2013国际消费电子展（CES）落

下帷幕，联想集团携40余款新品参

展。截至目前，联想已获多达44项

CES创新大奖，刷新历史最好成绩。

其中，全球首款专为多人平面交互模

式开发的产品——“智能桌面”Idea-

Centre Horizon备受瞩目，一举斩获

13项大奖，更是被全球著名科技媒体

CNET、 Techlicious、 TechnoBuf-

falo等授予“CES年度最佳产品”这

一顶级荣誉。联想的另一款明星产

品，5.5 寸高端旗舰智能手机K900，

也凭借其精湛设计和强劲性能成功跻

身“2013CES五佳智能手机”之列。

凭借众多创新产品，联想还首次被全

球知名媒体Mobilegeeks评为“CES

年度最具创新企业”。

此次联想发布的革命性产品Ide-

aCentre Horizon，专为家庭多人分享

设计，开创了PC“智能桌面”这一全新

电脑品类。当Horizon水平放置时，系

统自动切换到联想独有的多人交互界

面Aura；多位用户可在同一屏幕上玩

游戏、学习或浏览多媒体。当屏幕由水

平调整至直立时，Horizon可自动切换

到WIN8环境，变成一台性能强劲、外

形靓丽的超薄一体台式机。

“CES是我们向世界展示联想对

创新不变承诺的绝佳机会。今年我们

推出了全球第一款专为多人平面交互

模式开发的电脑IdeaCentre Horizon

等众多创新产品，在CES这个国际舞

台上受到合作伙伴和媒体的高度肯

定。”联想集团高级副总裁、中国区总

裁陈旭东先生表示，“这将极大地鼓舞

我们继续前进，让全球的消费者感受

到联想创新产品的魅力。”

邹传科

省人大代表卓晓静：

支持有条件的县改市
“希望省政府支持如潜山这样的有基

础、有优势、有特色、有条件的县改市。”省人

大代表卓晓静认为，这样可以打造省域中等

城市，推进城乡一体化发展。

卓晓静还建议，天柱山的品牌影响力日

益彰显，希望省政府打造皖西南旅游圈。

省人大代表王效龙：

力争济祁高速公路
安徽段早日开工

省人大代表王效龙建议，加大项目的争

取力度，力争济祁高速公路安徽段早日开工

建设，结束旅游强县无高速的历史。

此外，王效龙还建议，皖南国际文化旅

游示范区内县城通往“4A风景区”连线道路，

按省道标准予以规划，予以项目扶持，且给予

一定比例的项目配套资金，以便尽早建成。

省人大代表兰玉杰：

“技术换股权”
覆盖皖江示范区

合芜蚌试验区有一项很好的政策，企业

股权和分红激励政策试点，省人大代表兰玉

杰建议，可以将合芜蚌试验区企业股权和分

红激励政策试点覆盖到皖江城市带承接产业

转移示范区，通过协同创新培养领军人才，推

动科技创新，实现经济转型。

中国人每年在餐桌上的浪费高达2000亿元，被倒掉的食物相当于2亿
多人一年的口粮，这个数字大得吓人。昨日，本报报道了省委书记张宝顺要
求干部杜绝“舌尖上的浪费”，引起了人大代表和政协委员的强烈反响。代
表、委员们纷纷表示赞同，并发表了自己的看法。

省人大代表陈长贵：
“从我做起”，杜绝铺张浪费

餐桌上的浪费现象，现在很普遍，尤其是在

公务接待中。省人大代表陈长贵说，“近年来，一

些铺张浪费的陋习开始蔓延，勤俭节约被抛到九

霄云外”。他呼吁，人人都从自我做起，从现在做

起，共同营造勤俭节约的良好风气。

省人大代表郭少祥：
让奢侈浪费成为“过街老鼠”

省人大代表郭少祥说，“杜绝舌尖上的浪

费，首先要努力杜绝公款消费，从人民公仆开始

养成勤俭廉洁的生活习惯。”

郭少祥认为，对于公款大吃大喝的风气，一

定要从制度层面进行约束，通过打击一些违纪典

型震慑浪费行为。郭少祥说，一定要让奢侈浪费

成“过街老鼠，人人喊打。”

省人大代表丁兰香：
我们平时招待吃剩下的都打包

“杜绝‘舌尖上的浪费’说得真是太好了，因

为浪费是最大的可耻。”来自安庆的人大代表丁

兰香如是说。

丁兰香是安庆市清怡针纺织品有限责任公司

的董事长。她告诉记者，每次公司招待吃剩下来

的饭菜，她总是打包回去。

省政协委员王亚林：
履行严格的报销程序

大吃大喝不仅浪费金钱，而且浪费时间，浪

费精力。下决心解决大吃大喝，控制浪费，非常

有必要。我们可以通过履行严格的报销程序，严

格控制，杜绝浪费现象。

省政协委员於忠祥：
从领导自身做起，建立长效机制

10年前，於忠祥是合肥市政协委员时，就提

出这样一个问题，贪污查出的力度很大，但是惩

治浪费没有力度。要想整治浪费其实方法很简

单，从领导干部自身做起，建立长效机制。在惩

治方面，将浪费和贪污放在同等重要位置上，必

将收到很好的效果。

省政协委员项思可：
发挥监督作用，治理浪费现象

省政协委员项思可说，浪费已经到了非治

理不可的地步。经历过上世纪60年代的人 ，

看到今天的浪费现象，感到非常心痛。好在现

在中央、省里都出台了相关规定，但关键还要

落实到实 处。如何控制浪费，发挥监督作用

最重要。

两会好声音

本报记者探访 一盘红烧鱼几乎未动就被倒掉
昨日上午，记者一行两人，来到合肥安庆路

某酒店，点了2个小炒。

在半个小时的观察中，有四桌客人来此消

费，而每次消费都有“剩余”。其中，一桌客人走

后，一盘红烧鱼几乎未动，而几盘蔬菜也是“蜻蜓

点水”。服务员上前将其倒入“大桶”，眼睛都不

“眨”一下。

随后，记者从服务员的言语中了解到，每天

都会有不下于10桌，客人“潇洒”地离开，饭菜只

能被当“泔水”处理。

代表委员热议 让“舌尖上的浪费”成“过街老鼠”

记者 俞宝强 沈娟娟 李皖婷 赵莉 祝亮 王玉

舌尖浪费
综合治理
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本报相关报道引起代表委员热议


